## El proyecto de exposición colectivo en la Sede de la Fundación de los Ferrocarriles Españoles

(Presentado por czili, en oct. 2012)

## El Túnel de luz

El túnel es un paso subterráneo que atravesamos muchas veces en nuestro viaje del tren, que nos permite enlazar de un punto geográfico a otro, desafiando con destreza mediante las tecnologías de ingenierías como obra de artificio humano.

Desde que el hombre empieza a transportar algo mediante esta obra de ingeniería, ha cambiado la historia del pueblo, ha contribuido el progreso de la humanidad - que nos trasporta de un hombre sencillo rudimentario a una sociedad compleja desarrollada y estructurada; impregnado nuestra cultura en este paso del tiempo, como una de las huellas marcada en la civilización humana.

Presento mi obra de instalación – El túnel de luz - como el resultado de la escritura imaginaria descrita por las luces en un túnel elaborado artificialmente humano. Los dos elementos tanto túnel como luz son las unidades estéticas que combino para lanzar mi imaginación frenética como un viajero alucinado con esas síntomas de Síndrome Stendhal que se le llaman así; antes la percepción de algo, emocional que no se puedo determinar con palabras, transitado por el camino del placer al Arte.

## Características y dimensiones de la obra

El túnel estará ensamblado en 3 módulos, y cada módulo formará por el esqueleto de hierro y cubierto por materiales que podrían ser metal o malla o plástico, aún no está determinado como su material definitivo. Total de dimensión es 2,4 x 2,3 x 0,75 m.

En el interior del túnel estaría colgado al azar la manguera de luces de led, de manera que la instalación de luces permita el paso de los visitantes en su interior.

